

### **Une reconnaissance très appréciée.**

Le Réseau d'aide aux travailleuses et travailleurs migrants agricoles du Québec (RATTMAQ), vient d'être reconnu officiellement par le Ministère du travail, de l'emploi et de la solidarité sociale du Québec. C'est à titre d'organisme national de défense collective des droits que le réseau sera soutenu financièrement par le gouvernement du Québec dans la réalisation de sa mission.

Rappelons-nous que le RATTMAQ, devenu organisme communautaire autonome depuis 2017, est né d'une initiative pastorale de diocèses du Québec. Ainsi dans notre région c'est depuis 2004 que les diocèses de Saint-Jean-Longueuil et Valleyfield, ont mis en place un service pastoral auprès de ces travailleuses et travailleurs migrants. Le RATTMAQ a d'ailleurs toujours son siège social dans les locaux de la paroisse Saint-Rémi.

Nous pouvons nous réjouir du fait que notre interpellation et notre engagement en faveur d'un groupe de personnes plus vulnérables dans notre société soient maintenant reconnus au plan social et gouvernemental.

Longue vie au RATTMAQ!

**Daniel Pellerin**

Responsable du service de solidarité sociale / DSJL